

El campus tiende un puente para integrar a niños gitanos

La Oficina de Cooperación y Voluntariado de Esteiro dará clases de apoyo a los pequeños de San Mateo

CRÓNICA
B. Antón

FERROL | Los voluntarios de la Oficina de Cooperación y Voluntariado (OCV) del campus de Ferrol estaban locos por trabajar con niños. Por prestarles parte de su tiempo, sin pedir nada a cambio. Pero no encontraban la manera de hacerlo. Sin embargo, este año todo ha cambiado, porque la Fundación Secretariado Gitano se ha cruzado en el camino de los voluntarios del campus y juntos han decidido poner en marcha un nuevo proyecto solidario.

Según explica Mónica Pérez Castrillón, responsable de la OCV de Ferrol, el proyecto se materializará de dos formas. Por un lado, la fundación enviará a niños de etnia gitana al campus para que puedan asistir al aula de refuerzo escolar que les ha sido cedida a los voluntarios en la Politécnica de Esteiro. A este aula asisten actualmente pequeños procedentes de familias desestructuradas que, por sus circunstancias, precisan clases de apoyo para avanzar en sus estudios.

La segunda parte del proyecto se llevará a cabo en el colegio rural agrupado (CRA) de San Mateo, en Narón, que se encuentra situado a muy poca distancia de un poblado gitano.

En este centro se desarrollará un proyecto socioeducativo en el que se prestará atención a tres aspectos: educación, ocio e higiene. Los voluntarios acudirán al CRA de San Mateo dos días



ACOMPAÑANDO A LOS PACIENTES DE AFAL

El programa que desarrolla la OCV con los enfermos de alzhéime es uno de los que más interés ha despertado entre los voluntarios. En la imagen, varias voluntarias en un taller de la entidad.

a la semana y permanecerán allí tres horas cada día. «La primera hora la dedicarán a dar clases de apoyo a los niños; la segunda, a actividades de ocio y merienda; y la tercera, a enseñar hábitos de higiene», explica Pérez Castrillón.

La Fundación Secretariado Gitano, con sede en Narón, ya ha llegado a un acuerdo verbal con la Oficina de Cooperación para poner en marcha este proyecto y ahora solo se está a la espera de hacerlo oficial, mediante la firma de un convenio, para que pueda echar a andar. Mónica Pérez Castrillón confía en que esto suceda en los próximos días.

Pero ésta no será la única novedad en el funcionamiento de la OCV: la oficina también ha llegado a un acuerdo con Abrente para que sus voluntarios acompañen durante unas horas a la semana a los mayores de la residencia ferrolana.

Comprometidos con el medio ambiente, los presos y los discapacitados

La actividad de la Oficina de Cooperación y Voluntariado abarca muchos campos y sus cuarenta voluntarios trabajan en varios frentes.

Además de acompañar a los discapacitados del Centro de Atención a Minusválidos Físicos (CAMF) y participar en sus talleres socioculturales, los voluntarios también colaboran con la Sociedade Galega de Historia Natural (SGHN), acercan actividades culturales a los presos de la cárcel de Teixeiro y dan clases de informática a personas con riesgo de exclusión social.